Résumé du PFE : sous titre : Estimation des performances de la production laitière dans quelques élevages bovines de la wilaya de Médéa

Résumé :
 Notre étude portant sur l’estimation des performances de la production laitière dans les élevages bovins au niveau de la wilaya de Médéa montre que les rendements laitiers sont plus ou moins faibles, les principales causes de cette situation sont : -L’hétérogénéité des effectifs des vaches laitières élevées dans les diverses exploitations, ainsi que les assiettes foncières possédés par les éleveurs. -il n’existe aucune corrélation entre la taille des exploitations et le nombre des têtes élevées. -par manque de terre, la plupart des éleveurs n’arrivent pas à couvrir les besoins de leurs animaux en fourrages verts et en foin et sont contraints de combler par des achats (foin et de concentré). -déficit d’aliment de bétail, et les aliments fabriqués par les offices publics sont de mauvaise qualité.
 

Abstract :
Our study about the assenssment of dairy production performances in the cattle's breeding in wilaya of Médéa shows that dairy yield are week and low, the main reasons of that situation are: -The heterogeneousness of dairy cows bred quantity in various exploitations, also the funding possessed by elvators . - There isn't any corrélation between exploitations size and the number of bred cows. - Ouwing to the back of grounds, the most of elevators can't cover the need of their animals for fodder and hay, so they are constrained to make up this shortage by purchasing (of hayand,concentrate). -Defect of food for cattle, and also food made by public board is of bad quality.

